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Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos 
Açores 
 
Tendo em conta que já se passaram quatro anos desde que se descobriu o algar 

da rua João do Rego de Baixo, na cidade de Ponta Delgada, sem que a Secretaria 

Regional do Ambiente tenha tomado uma decisão quanto ao destino a dar ao 

referido algar. 

Atendendo a que as obras de saneamento básico e escoamento de águas pluviais 

da referida rua tiveram que ser suspensas estando a Câmara Municipal de Ponta 

Delgada a aguardar a decisão da Secretaria Regional do Ambiente. 

Sendo certo que com a chegada do Inverno muitos são os incómodos 

provocados pela chuva. 

Tendo em conta o acima exposto requeiro ao Governo Regional ao abrigo das 

disposições regimentais aplicáveis, resposta para as seguintes questões: 

1 – A Secretaria Regional do Ambiente já analisou o caso do algar da Rua João 

do Rego? 

2 – Caso já o tenha feito quais são as conclusões? 

3 – Caso não o tenha feito, quando o pretende fazer? 

 

Assembleia Legislativa Regional dos Açores, 17 de Dezembro de 2003 

O Presidente do Grupo Parlamentar do PCP 

(José Decq Mota) 


	ASSEMBLEIA LEGISLATIVA REGIONAL DOS AÇORES
	VII LEGISLATURA
	REQUERIMENTO AO GOVERNO REGIONAL

